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◆出席報告　　　　　出席委員長　大島由美子
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆国　　歌　　君ヶ代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　ふじの山

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「レイモン・ルフェーヴルの世界」より
Ｇ線上のアリア
月光のソナタ
しのび逢い　　　他

◆ゲ ス ト　　グエン・ティ・ツィ・ユンさん
（米山奨学生）

会長の時間 会長　木村きぬゑ

　「そばアレルギーの人は冷麺を食べられない」
「別府冷麺大丈夫？そば粉なしの冷麺をどうぞ」
そば粉なし冷麺の店、住所、電話番号まで記載し
た６月４日大分合新聞の夕刊に、もうびっくり！
　私は冷麺をつくり続けて40年になります。朝鮮
そば＝冷麺＝別府冷麺です。そば粉の嫌いな記者
が自分だけの見方でこんな記事を出したことに、
怒りを覚えました、新聞記者らしくないなー、見
識があさいなあ、なんと無責任な記者だなあと思
いました。

1051ＶＯＬ．23 -43
2011 年６月７日

　今別府は冷麺、とり天で食のイメージを盛り上
げています。冷麺とり天マップを作り一軒一軒食
べあるいて見てください、と頑張っています、心
無い無責任な記者の記事がどんな影響があるか、
言葉の使い方、それこそ「みんなの為になるかど
うか」考えてほしいものです。
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幹 事 報 告 幹事　後藤　　隆

―ロータリー親睦活動月間―

１．本日の卓話
　　「ロータリーを振り返って」木村きぬゑ会員

２．本日のゲスト
　　グエン・ティ・ツィ・ユンさん（米山奨学生）

３．2011-2012年度インターアクト韓国親善交流
事業中止のお知らせ
例年開催しておりますＲＩ第3660地区（韓国
／釜山）との「韓国親善交流会」並び「韓国
側受け入れ歓迎交流会」ですか、この度の東
日本大震災による影響と年次大会を７月末に
開催する都合上、日程調整が困難となり、韓
国側との協議の結果、今回は中止することに
決定致しました。

４．本日例会終了後、「第12回定例理事・役員会」
を開催致します。

５．委員会報告
ロータリー探究：
No.121「ロータリーが好きになる10カ条」
No.414「新会員のために～ロータリーを知り、

ロータリーが好きになる具体的方法」
鳴海淳郎Ｒ情報委員長

６．お祝い
結婚記念日　津末美代子会員（６月10日）

※ご自宅にお花が届きます。

７．例会変更のお知らせ
大分1985ＲＣ	 ６月13日（月）の例会は、新年度

クラブ協議会の為　同日19：00～
トキハ会館４Ｆに時間変更

大分ＲＣ	 ６月14日（火）の例会は、夜間例
会の為　同日18：30～大分全日空
ホテルオアシスタワーに時間・場
所変更

大分城西ＲＣ	 ６月15日（水）の例会は、ＡＬＴ
との国際交流例会の為　６月18日
（土）18：30～大分東洋ホテルに
開催日時・場所変更

湯布院ＲＣ	 ６月15日（水）の例会は、20周
年記念式典の為　６月11日（土）
13：00～湯布院公民館に開催日変更

大分南ＲＣ	 ６月17日（金）の例会は、さよなら
例会の為　同日18：30～大分セン
チュリーホテルに時間・場所変更

大分1985ＲＣ	 ６月20日（月）の例会は、最後の
親睦夜例会の為　同日19：00～に
しおかへ時間・場所変更

湯布院ＲＣ	 ６月22日（水）の例会は、会長・
幹事慰労会の為　同日18：30～場
所未定にて時間・場所変更

大分城西ＲＣ	 ６月22日（水）の例会は、感謝のつ
どいの為　同日18：30～大分セン
チュリーホテルに時間・場所変更

大分東ＲＣ	 ６月23日（木）の例会は、夜の例
会の為　同日18：30～丸福に時間
・場所変更

８．次週例会の予定
「地区協議会報告」
「会員コラム」溝部　仁会員

９．本日の回覧
①「第４回（新・旧）クラブ協議会」
　出・欠席（６月21日）
②「会長・幹事慰労会」出・欠席（６月28日）

10．本日の配布
①週報No.1050
②ロータリーの友６月号
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スマイルボックス 委員長　森　　宗明

○木村会長
　あ～眠れんじゃった。たった１回の卓話がこ
げん気になるのかナー。
　グエン・ティ・ツィ・ユンさん、いらっしゃ
い。夏かぜひかぬ様にネ。

○後藤会員
　あと３回！
　あと３回！！
　あと３回！！！

○髙宮会員
　今月16日は当社の30周年記念事業に出席頂き
ありがとうございます。当日は100名の予定が
130名にふくれ迷惑をかけますが、私の財産で
ある人脈を皆さまの企業活動に生かす為、100
枚位の名刺を持参して人脈作りにご利用頂きた
いと思います。

○鳴海会員
　別府医療センターに勤務している長男が、こ
の度大分大学医学部臨床教授の称号を付与され
ました。以上をお知らせしてスマイル致します。

○村津会員
　先月末に誕生した４人目の曾孫の「お七夜の
祝」が一昨日ありました。
　命名された名は「村津侑士朗」、如何にも黒
田武士らしい名前です。
　無事の成長を祈ってスマイルします。

○津末会員
　会長一年早いですね。大変ご苦労でした。卓
話、楽しみにして居ります。

○衛藤会員
　やっと梅雨空が戻って来ました。今日から６
月例会です。
　木村会長、最後の卓話楽しみにしています。
　ユンさん、どうぞごゆっくり。

○中尾会員
　ようこそグエン・ティ・ツィ・ユンさん。
　会長の卓話、楽しみにしています。
　来週は出張のため、お休みします。高宮さん
よろしくお願いします。

○河村会員
　最近、人の名前が出てきません。ア行から順
番に言っても思い出せません。今日はこの話題
で近藤さんと盛り上がりました。

○亀井会員
　新入会員の皆さまが例会に出席していただく
と、例会が大変賑やかで楽しいです。これから
もよろしくお願いします！　それに比べると…
これ以上は書けません！

○森会員
　フェイスブックを始めました。友人の友人の
友人で塩地さんとつながりました。元気そうで
す。

○梅津会員
　先週の卓話で言い忘れがありました。1994年
女性ロータリー入会が12月で、その年明け２月
にロータリー合同例会が杉の井ホテルであり、
男性ばかり200人位の集会に突然、何も予告無
しでマイクを向けられ、女性ロータリアンより
一言と。「まだ勉強しないとわかりませんが、
男性会員の足をひっぱることなく、又、女性と
してきめ細やかな優しさと気付きを忘れないよ
うに頑張ります」と答えました。その４年後、
幹事になって最初に６ロータリーへ会長幹事各
ロータリークラブへの挨拶も溝部会長から私に
ふってこられびっくりした事を覚えています。
会長職が終わりましてから、熊本の地区事務局
よりいろいろな役等言って来ましたが、すばら
しい先輩男性ロータリアンが沢山いらっしゃる
のですべてお断りいたしました。これから先も
女性ロータリアン第１号として命あるかぎり星
空の一点の光のように頑張ります。



BEPPU CHUO ROTARY CLUB

E-mail:info@beppu4rc.jp

会員コラム 　村津　忠久

「出船の構え」
　一般の汽船は入港して桟橋に船を横付けにする
場合、船首から埠頭に近づき、そのまま接岸して
停船する。それは客船なら、目的地に着いた後、
お客様の上陸を少しでも早く、との事であろうし、
漁船なら、折角の漁獲物を一刻も早く荷揚げした
い為だと思います。
　出港する時は、最初バックで離岸し、程よい所
で回頭した後、前進で港を出ます。
　軍艦は特殊な場合以外、概ね、入港直後に回頭
してバックで接岸・停船するのが普通です。これ
を「出船の構え」と言います。
　海軍時代に此の事を教えられてから、以後、日
常生活に於いて、以前この会員コラムで記述した
「覚ると共に働け」と併せて心掛けるようにして
います。
　例えば、今週のホームクラブ例会が終わって帰

宅したら、直ぐに来週の「スマイルボックス」を
書いて千円札を２枚クリップでとめておく、とか
です。
　しかしながら、先月中旬、心臓の手術をすると
決めた時、執刀医から「１パーセント位の確立で
死ぬ覚悟をして下さい」と言われ、改めて「出船
の構え」に就いて自問致しました。
　葬祭場の祭壇をモミジの枝葉で飾る事を含めて
葬儀の見積、弔辞の順番、六つの立場での死亡広
告の原稿等、時間はたっぷり有りましたので、清
書まで致しました。
　ですが、六つの立場の後継体制を問い直した時、
「出船の構え」万全のものは２つだけでした。
　今回の手術は一応成功致しましたが、年令的に、
何れ「その日」は間違いなく参ります。
　その様な思いで、今、「出船の構え」構築中です。
	 次回は、溝部仁会員です。

卓　　話 木村きぬゑ

「別府中央ロータリークラブの15年」
　別府中央ロータリークラブ入会は平成８年10月
８日、今年で15年になります。
　今は亡き村橋先生と元昭和園のおかみさんが来
て入会を勧められ、ロータリーが何なのかもわか
らずボランティア団体だからと言われ簡単に入っ
た気がします。何事も難しく考えない私の正確だ
からこそ入会出来た気がしています。
　村橋先生は、48年近く前の事ですが、私が初め
て治療の為に入院をした時お世話になった先生で
した。
　私が入会した時のクラブ会長が溝部先生。先生
のお話がとにかく楽しく、飽きの来ない会長の時
間でした、あ～私もこんなお話が出来たらとあこ

がれの方でした。
　平成14年に主人が亡くなり、大黒柱を失った私
は、背骨がなくなった感じで仕事の意欲が無くな
り、気持ちがなえていまって退会届を出しました。
その時の会長が平野英壽さん。平野さんも私の自
店や自宅を作っていただきこれも深い縁を感じて
おります。当時平野さんが、難しく考えないで出
席義務をゆるくしていただいたのが、今日まで続
いたのかと思って感謝しています。
　ロータリーは私にとってとても新鮮でした。違
う職業の方とのふれあい交流が出来る事は私に
とって頭の切り替えが出来ました。私も負けずが
んばろう！と自分を鼓舞する気持ちが湧いてきた
ものです。
　見例会、花見例会、ソフトボール大会、夕涼み
例会、人間性豊かで知的で素晴らしいロータリア
ンに囲まれ、私自身お陰様で大きな勉強をさせて
いただいております。
　15年の在籍の間に亡くなられた方、やむなく退
会された方、１つ１つが良い思い出です。これか
らも私の残された人生のなかでクラブの皆さんと
の時間は大変大切な時間です。こんな私ですが、
これからもよろしくお願いいたします。一年間協
力して頂き、支えて頂いたことに心からありがと
うと言わせてください「別府中央ロータリークラ
ブの皆さんありがとう」私は幸せです。


